

## El Sol de México

# Ve Fitch Ratings riesgos para calificación de México

Actualmente, Fitch Rating mantiene en la nota soberana de México en "BBB", aunque no descarta una reducción este año



Foto: Mauricio Huizar | El Sol de México

Juan Luis Ramos | El Sol de México

La calificadora Fitch Ratings ve riesgos para recortar la nota soberana de México este año, como son el bajo crecimiento del país y la deuda de Pemex.

Charles Seville, director senior de Nota Soberana en la firma, calificó a Pemex como un "gran riesgo" para México.

Actualmente, Fitch Rating mantiene en la nota soberana de México en "BBB", aunque no descarta una reducción este año.

Además de la petrolera, el analista señaló el bajo desempeño sostenido del país, la carga de la deuda y el debilitamiento del marco político como los principales riesgos en la nota crediticia del país.

Apuntó que si bien la ratificación del T-MEC ha dado cierto alivio a la incertidumbre en México, los inversionistas locales aún se mantienen cautelosos ante la falta de claridad en la política interna.